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ジュンヨル・チョイ国際会長  

国際会長テーマ：「We Serve」 

336-A 地区スローガン  

Service Activity is the key to Lions clubs 

（ライオンズクラブのキーは奉仕することである） 

336-Ａ地区 ガバナースローガン  酒井 公一 

「誇り・挑戦・進化・輝く未来にウィサーブ」 

ガバナーキーワード：「会員ファースト」 

 

5Ｒ-2Ｚ観音寺ライオンズクラブ会長スローガン  小出 章寛  

「心ひとつで Ｗｅ Ｓｅｒｖｅ」 

会長キーワード：「和 Ｗa 輪」  
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会長挨拶 
 

観音寺ライオンズクラブ会長 小出 章寛 

桜も満開となり、絶好の花見日和となっていますが、今年も例年と

違った我慢のお花見シーズンとなっています。 

３月の例会は予定通り２回無事に行えました。久しぶりにみんなの

顔が見られて安心しました。新型コロナウィルスの緊急事態宣言が３

月２２日より全国で全面的に解除され、今年の桜は開花観測史上最も

早く開いていたとの発表がありました。待っていた緊急事態宣言の解除と桜の開花が重な

り、自粛自粛でストレスが溜まっていたのが一挙に解放されそうです。それに加えていろ

いろ問題の出ている東京オリンピックの聖火リレーも福島県から始まりました。また今年

は観客の人数を制限して、高校野球、プロ野球、サッカーと色々なイベントが開催される予

定です。新型コロナウィルスの感染予防対策としてマスクを着用し、手指消毒、３密を避け

るよう呼び掛けていますが、一向に収束に向かう気配がありません。第１波、２波、３波と

感染者数は減少をみせた後、増加して全国いたる所でクラスターが発生しています。第３

波の後は変異種の影響もあり、１日の感染者数は緊急事態宣言時の数にすぐ戻りそうです。

第４波が来ない事を願っています。 

私の任期も残り３ヵ月となりました。楽

しい例会を行いたいと思っていますが、な

かなかコロナの影響で行えていません。４

月の第一例会は花見例会となっています。

久しぶりにみなさんと３密を避けながら

楽しい例会にしたいと思っています。どう

ぞよろしくお願いいたします。 
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◆例会報告◆ 
◇第 1513 回 メンバースピーチ 

例 会 日  2021 年 3 月 17 日 

例 会 場  観音寺グランドホテル 

司会進行  Ｌ・Ｔ 内田 貴子 

・開会ゴング       会長 小出 章寛 

・国家「君が代」並びに「ﾗｲｵﾝｽﾞ ﾋﾑ」斉唱 

・「ライオンズの誓い」唱和    安藤 祐子 

・会長挨拶        会長 小出 章寛 

・幹事報告並びに理事会報告並びに承認事項 

          副幹事 藤田 範久 

・会食 

・委員会報告 

 ゜計画・財務・出席委員会 

           委員長 友枝 美恵子 

・メンバースピーチ        豊田 司 

                小西 幸夫 

・Ｔ・Ｔ出場      Ｔ・Ｔ 寺瀬 竜二 

・出席報告   

計画・財務・出席委員長 友枝 美恵子 

・会計報告      会計代理 寺瀬 竜二 

・閉会宣言並びに閉会ゴング  

会長 小出 章寛 

・「ライオンズクラブの歌」 

・「また会う日まで」 

         本日のソング 塩田 史子 

・ローア            小西 幸夫 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆幹事報告◆ 
1、高知キャビネット事務局より 

 ・国際会長からのメッセージ 

 ・第 67 回地区年次大会駐車場証 

 ・第 67 回地区年次大会健康チェックシート 

 ・第 67 回地区年次大会ゴルフ組合せ表 

 ・第 67 回地区年次大会提出議案について 

・MD336 第 67 回地区年次大会開催内容変更

のご案内 

 ・MD336 第 67 回地区年次大会プログラム 

 ・MD336 第 67 回地区年次大会議事 

2、うたづライオンズクラブより 

 ・周年記念式典変更のご案内 

3、坂出白峰ライオンズクラブより 

 ・結成５５周年記念誌 

4、香川県健康福祉部より 

 ・機関紙「若い香川」第 104 号について 

5、四国電力グループより 

 ・ライト＆ライフ 

6、香川県総務部知事公室国際課より 

 ・「香川の国際化データブック 2020 年版」 
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◆理事会報告 
◇定例理事会 

日 時 2021 年 3 月 10 日（水）19：00～ 

場 所 観音寺グランドホテル 

出席者 西岡 覚、横井 朋子、田代 泰久、 

合田 俊午、高橋 啓二、寺瀬 竜二、    

塩田 史子、森 一夫、大河内 孝 

一、 議題 

1、 各種登録料・旅費について 

2、 計画・財務・出席委員より４月例会に

ついて 

3、 ネットバンキング移行について 

4、 その他 

 

◆委員会報告◆ 
ありません 

 

◆各種会合◆ 
ありません 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小西 幸夫 様 

塩田 史子 様 

宇賀 寛 様 

 

 

 

ヘアースペース・ジャクソン様より 

ヘアードネーションのご協力がありまし

た。ヘアードネーションして頂いた２名

のお客様には、観音寺ライオンズクラブ

より感謝状をお贈りしました。 

ライオンズクラブミニ辞典  

◇社会奉仕活動の内容◇ 

・高齢者福祉対策  

・精神・身体障碍者対策 

・献血、献腎、献眼、骨髄移植推進  

・盲人、言語障碍者、難聴者対策  

・青少年、薬物乱用防止対策  

・環境保全対策  

・国際協調、青少年海外派遣又は受け入れ  

 

観音寺ライオンズクラブでは地域にもっと

も必要と思われる事業を重点的に取り上げ

ております。 

◇観音寺ＬＣ年間社会奉仕活動内容◇  

      三観地区中学校ライオンズカップ  

・バレーボール大会・バスケットボール大会  

      献血（年３回）  

      薬物乱用防止パレード 

      プルトップ・エコキャップの収集 

      海岸清掃活動  
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坂出白峰 LC 結成 55 周年記念式典 
坂出白峰ライオンズクラブ 結成 55 周年記念行事に参加して 

第一副会長 横井 朋子 

２０２１年３月１４日坂出グランドホテルで行われた坂出白峰ライオンズクラブ結成

55 周年記念式典に小出 章寛会長、田代 泰久幹事、宇賀 寛さん、横井 朋子の４名で

出席いたしました。 

新型コロナウィルスの収束が見えない中、自粛要請中にどのような式典をなさるのかと

心配しつつも参加致しました。入口での体温測定、手指消毒、来賓席の方々は全員フェイ

スシールドを着用してご挨拶しておりました。また、三密を避けて人数も制限され祝賀会

も持ち帰りのお弁当を用意しており考えられる限りの安全策を打って開催されておりま

した。坂出白峰ライオンズクラブのご英断素晴らしいものだと感服致しました。 

 

坂出白峰ライオンズクラブ 結成 55 周年記念式典に参加して 

宇賀 寛 

この度はコロナ禍の厳しい状況にも関わらず会員全員の協力のもと素晴らしい記念式

典が挙行されるという事でライオンズマンの一人として参加させて頂きました。 

私もライオンズクラブに入会して４１年目を迎えておりますが、まだまだ自分自身が納得

出来ておりません。不安になる事も多々あります。。。。 

それでも微力ながらも地区委員、ZC、監査委員、RC、地区年次大会事務局長等を経験さ

せて頂き、少しではありますが成長したような自負もあります。 

今回はただ一つ反省材料として観音寺ＬＣ６０周年記念式典の時、坂出白峰ＬＣからは

１１名ものメンバーが

参加して頂いたのに、我

がクラブからは４名し

か参加出来なかった事

であります。今後の為に

も肝に銘じておきまし

ょう。 
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坂出白峰ライオンズクラブ結成５５周年記念ゴルフコンペに参加して 

幹事 田代 泰久 

３月１３日坂出白峰ライオンズクラブさんの記念ゴルフコンペに参加させていただき

ました。当日の朝は小雨の降る生憎の天気でしたが 

同伴競技者の観音寺中央ライオンズクラブの皆さん

のお陰で楽しくラウンド出来ました。 

競技中は小出会長の顔を立てるべく！！ミスをヤ

リまくるとゆうようなラウンドになりましたが、そ

の甲斐あって無事！小出会長のスコアを抜くことも

なく会長の顔を立てられたとホッと胸をなでおろし

ています。結果スコアは散々でしたが、私の気遣いを

神様も見ていたんでしょう！会長も私も見事に飛び

賞を頂きました。 

しばらくは小出会長の顔を立てながらゴルフを楽

しもうと思っています。 

 

ライオンズクラブ１００周年の記念桜 
塩田 史子 

３月中旬琴弾公園の染井吉野桜はまだ蕾ですが、別宅庭の陽光桜は濃いピンクの早咲桜

で、今満開の時期を迎えています。 

メルビン・ジョーンズがライオンズクラブを創立したのは１９１７年で５年前にライオ

ンズクラブ１００周年を記念して、桜の苗木が欲しい方には差し上げますと我が観音寺ラ

イオンズクラブにも希望を聞かれました。 

以前、桜の苗木を公園に寄贈しましたが、

水やりが行き届かず枯らしてしまった過去

があるので何方も欲しがりませんでした。

私は屋敷内には桜の木を植えるものではな

いと聞いていましたので、別宅の駐車場で

あればと２本頂きました。最初は高さ１メ

ートルほどの苗木でした。その桜が今では

見事大きく成長し、毎年多くの花をつけ今

年も見頃を迎えました。 

 



KAN-ONJI-LIONS   
 

  8 

第 1512 回指名会 
 ３月３日第 1512 回指名会が観音寺グランドホテルに於いて開催されました。例会では 

指名委員長 山内 茂宏さんより次期役員（案）の発表が行われました。 

 この日はお雛様という事で、今回も計画・財務・出席委員会のメンバーが各テーブル

に梅の花と可愛いお雛様のお菓子を飾り、お雛様をイメージした料理を用意しました。         

メンバーは華やかに彩られたテーブルと料理を目で楽しみながら、２ヵ月ぶりの例会

で親睦を深めていました。 
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第 1513 回メンバースピーチ 
MC‣ライオンズ情報‣地区誌‣大会参加  委長長 井上 敬子 

第 1513 回例会メンバースピーチでは、新会員の豊田 司さんが「私の職歴紹介」とし

てスピーチして下さいました。振り返ってみれば、自分の人生（職業の選択）は行き当た

りばったり人生だったという。高 1 の時、ケンタッキーフライドチキンにバイト志願する

も不採用。を皮切りにいくつかのバイトを経験。大阪ではパチンコ店、帰郷後はパブで働

き酒豪になったり。その後お父様の旅行代理店で添乗員として勤務。お年寄りと八十八カ

所巡りをする中で、新しい価値観を得る事が出来た

とか。２８歳で現在の仕事（鳶）へと転身し、仕事

の厳しさを知る。その後、いくつかの建設関係の会

社を経て現在に至っているそうである。 

仕事を変わってゆく節目には、いつも“いろいろ

あって！！”がついて回るらしい。ユーモラスな語

り口で、笑いの絶えないスピーチでした。観音寺ラ

イオンズクラブ会員の某会社でも修行をされてい

たそうで、その時の話は次回に！！ということなの

で、次回を楽しみにしています。とてもお話上手で、

人を引き込む話術が素晴らしかったです。 

 

２人目は急遽ピンチヒッターで小西 幸夫さんがスピーチして下さいました。 

人生を振り返ると２０年毎に住居が変わっていたそうです。心に残る言葉として「同じ商

売をするなら場所を変えろ。場所が同じなら商売を変えろ。」（イオングループ岡田会長） 

もう一つ心に残る言葉は、宮澤喜一さんが尾道で

語られたこと。「瀬戸内海は使えなくなる。」当時は

環境汚染が大きな問題で、結局瀬戸内海も汚染で

海水浴ができなくなり、プールを作らざるを得な

くなるだろうというお話だった。 

現在の仕事（不動産）は相続がらみが多い。世相

を反映して、今だけ、自分だけという考え方の人が

多い。子孫に財産を残すのは昔のことで、今は自分

の財産は自分で使うという考え方の人が多いとい

うことでした。 

突然の指名にも拘わらず、動ずることなく話の

要点をまとめて分かりやすく、淀みなく話される

のには風格がありました。さすが！！です。 
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献血 
 ２月４日観音寺市市役所ロビーに於いて献血を主催しました。観音寺ライオンズクラ

ブでは年間３回献血を実施しています。しかし今年度はコロナの影響で「ふくしまつ

り」中止に伴い、１１月に予定していた献血が中止となりました。 

今年２回目の実施となったこの日は多くのメンバーが午前９時より景品の卵や洗剤、

ボールペン等の袋詰め作業やポールや看板の設置を手伝ってくださいました。 

メンバーが家族、友人、従業員らに声を掛けてくれたおかげで、今回も受付数９７

名、採血数８８名と大勢の人が献血に足を運んでくれました。皆様のご協力ありがとう

ございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



KAN-ONJI-LIONS   
 

  11 

✼✼✼４月カレンダー✼✼✼ 

４月 ６日（火） ＰＭ 1：30 例会打ち合わせ 事務局 

４月 ７日（水） ＰＭ 7：00 第 1514 回例会（選挙会‣花見例会） 観音寺グランドホテル 

４月１０日（土） 
ＡＭ 9：43 第 67 回地区年次大会 ゴルフ大会 黒潮カントリークラブ 

ＰＭ 6：30 第 67 回地区年次大会 前夜祭 三翠園 

４月１１日（日） ＡＭ 8：00 第 67 回地区年次大会 高知県立県民文化ホール 

４月１４日（水） ＰＭ 7：00 定例理事会 事務局 

４月２０日（火） ＰＭ 1：30 例会打合せ 事務局 

４月２１日（水） ＰＭ  7：00 第 1515 回例会（講演例会） 観音寺グランドホテル 

４月２８日（水） ＰＭ 1：30 編集会議 事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

表紙説明 カトレア 

洋蘭の女王といわれている。美しい佇まいと華麗で圧倒的な  

存在感があります。又芳香な香りも楽しませてくれます。  

写真提供 井上 敬子 

題  字 小出 章寛 

❀編集後記❀ 

 「敷島の大和心を人間わば、朝

日ににほふ山桜花」（本居宣長） 

桜の便りがチラホラと聞こえる

季節となりました、日本人が愛

でて止まない桜。今年も美しく

咲き誇ってほしいものです。 

MC‣ライオンズ情報‣地区誌‣大

会参加委員会 

～次回例会案内～ 
第 1515 回 

【講演例会】 

日 時 ４月２１日（水） 

     19：00～ 

場 所 観音寺 

     グランドホテル 

４月     

2 日 金丸 康剛 

3 日 西岡 覚 

11 日 近藤 房子 

29 日 大平 勝博 

 

  

  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

観音寺ライオンズクラブ事務局 
〒768-0067 香川県観音寺市坂本町五丁目 18-35-203 

☎ 0875-25-1752 Fax 0875-23-2390 

Ｅﾒｰﾙｱﾄﾞﾚｽ kan-onji-lc@mx82.tiki.ne.jp 

 
会 長  小出 章寛 

〒769-1616 香川県観音寺市大野原町福田原 142 

 ☎ 0875-27-7116 

 
幹  事  田代 泰久 

〒768-0011 香川県観音寺市出作町 1195-3 

  ☎ 0875-25-4547 

  
会報編集者 

観音寺ライオンズクラブ 
MC･ライオンズ情報･地区誌・大会参加委員会 

委員長    井上 敬子 
   〒767-0002 香川県三豊市高瀬町新名 862-1 

   ☎ 0875-72-3663 
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